

Nous sommes bien rentrés hier matin après un long voyage très fatigant, mais sans regrets. Nous avons, tous les quatre, passé un extraordinaire voyage, inoubliable. Nous avons pu découvrir des paysages magnifiques animés par des habitants très accueillants et remplis de joie de vivre.

A propos du projet, tout s'est très bien déroulé ! Nous avons pu effectuer tout le programme que l'on avait prévu, et ainsi traiter de tous les gestes de premiers secours avec des participants pour la plupart très intéressés. Nous avons eu beaucoup de retours positifs et sommes donc très satisfaits.

A propos du Centre de Santé, nous avons pu acheter beaucoup de matériel, malgré le fait que nous n'ayons pas pu trouver tout ce que l'on cherchait dans les pharmacies. Malheureusement, malgré ces nombreux achats, cela ne tiendrait qu'environ un seul mois selon Dieumène, la responsable du centre de santé de Vallue.

Aussi, la dernière semaine, nous avons été plus présents au niveau du centre afin de faire des consultations et par la même occasion initier le système de dossiers médicaux.

Une autre de nos actions a été d'acheter des livres (environ 75) pour la bibliothèque de l'APV. Après une journée de sensibilisation à la lecture, plusieurs enfants/adolescents se sont montrés intéressés et sont allés lire ces livres fraîchement achetés.

Nous avons bien pu mettre en place l'échange culturel que nous voulions à travers l'échange de dessins entre les enfants haïtiens et français.

Voilà pour un court résumé de notre projet, nous vous joignons quelques photos avec le mail.

Si vous voulez plus de détails ou plus de photos/vidéos, vous pouvez toujours nous demander ou encore aller jeter un coup d'oeil à notre page facebook "Projet solidarité internationale Haïti" :

<https://www.facebook.com/SolidariteHaiti2018/>

Très amicalement,

L'équipe Projet Solidarité Haïti.

Mélanie, Léa, Melvyn et Kheireddine